

# Deutsche Hallenmeisterschaften 2014

Letzte Aktualisierung Dienstag, 30. September 2014

Bericht von den Deutschen Hallenmeisterschaften am 22. + 23.04.14 in Erfurt

Christoph Gleixner Deutscher Meister, Lara Schmitt zweimal Dritte

Den DJK Kraftsportlern aus Aschaffenburg gelang am vergangenen Wochenende ein erfolgreicher Saisonauftakt auf den in Erfurt stattgefundenen Deutschen Hallenmeisterschaften im Steinstoßen.

Deutscher Meister wurde der Bayerische Rekordhalter Christoph Gleixner bei den A-Schülern über 65kg. Er wuchtete den 5kg Stein auf die hervorragende Weite von 15,25m, was gleichzeitig eine Verbesserung des eigenen Rekords um 3cm bedeutete.

Lara Schmitt holte sich zwei Bronzemedailles bei der A- und B-Jugend mit 7,83m und 7,50m.

Bernard Jagusch wurde mit sehr guten 9,82m mit dem 10kg Stein Fünfter, Ludwig Gleixner wurde

hier mit 9,70m Siebter.

Beide starteten im Schwergewicht der AK III +87kg.

Weitere Medaillen holten sich Hermann Schulz bei der AK II -87kg, das 15kg Gerät landete dabei

mit 7,21m auf dem Silberrang. Andreas Raabe wurde ebenfalls Vizemeister in der AK II -74kg, er erzielte 5,71m.